



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

UNE ACTIVITÉ DE LA RENTRÉE STIMULANTE ET INTERACTIVE POUR LES ÉLÈVES DU SECTEUR DES JEUNES

Gaspé, le 5 septembre 2018 – Du 4 au 26 septembre 2018, tous les élèves des écoles primaires et secondaires de la Commission scolaire des Chic-Chocs auront l'opportunité de vivre une rentrée scolaire hors du commun par l'entremise de LÜ, une plateforme interactive qui vise à concilier activité physique, jeux vidéo et pédagogie.

LÜ propose un environnement spatial intelligent qui réagit aux comportements et interactions des joueurs en temps réel. Grâce à l'information issue d'une caméra 3D, LÜ dirige les jeux en projetant différents éléments interactifs sur le mur. Les systèmes d'éclairage et de son synchronisés en temps réel offrent une immersion totale des participants.

« Cette année, nous voulions faire vivre une expérience unique à nos élèves pour la rentrée scolaire. Le déploiement du plan numérique dans nos établissements est une priorité qui nous tiendra fort occupés dans les prochaines années. Cette activité représente un premier pas dans ce sens. Elle favorise aussi le développement des compétences du 21^e siècle telles que la communication, la collaboration et permet de démontrer que le numérique peut aussi contribuer à la pratique d'activités physiques. Nous sommes donc très heureux de permettre à nos jeunes de se familiariser avec cette nouvelle technologie », mentionne madame Deslilas Fournier, directrice des Services éducatifs aux jeunes.

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration

Service des communications

Tél. : 418 368-3499, poste 5912